



## Obras, pavimentación y tráfico

### Rotonda, entrada de Ciudad Real

A la espera de una decoración definitiva, se ha decidido de forma provisional ornamentar la base con grava de colores. Respecto a las medidas de seguridad, se van a colocar barandillas para obligar a que los peatones sólo crucen por el paso de cebra.

### Asfaltado y pintura

Para esta primavera hay en marcha una campaña de arreglo de las vías públicas. También se acondicionarán las aceras y el pavimento, éste último mediante refuerzo de la señalización vial.

### Un nuevo semáforo

Se instalará en la calle Progreso esquina con José Ruiz de la Hermosa. El objetivo es descongestionar la circulación en las calles adyacentes, fundamentalmente los accesos a San Pedro. Es una primera medida para solucionar los atascos en la hora punta. Por otro lado, se descartan nuevos resaltos, aunque para regular la velocidad dentro del casco urbano se contempla un mayor uso del radar móvil.

## Transporte

### Importante acuerdo para el servicio interurbano

Desde la semana pasada se ha duplicado el número de autobuses que van a Ciudad Real. Doce viajes de ida diarios y diez de vuelta. Ciudad Real y Villarrubia de los Ojos son los puntos de origen y destino de este servicio que para en Daimiel, Torralba y Carrión.

### El urbano, en fase de estudio

El Ayuntamiento estudia la posibilidad de instaurar un transporte urbano para favorecer el desplazamiento hasta el CEDT (Centro de Especialidades, Diagnóstico y Tratamiento). Según anunció el alcalde durante el pleno ordinario de febrero, en principio, se baraja una línea circular, aunque se está analizando su viabilidad, «dado que la propuesta actual ronda los 180.303 euros y podría ser poco efectiva». El problema es que la diferencia entre la primera y última parada rondaría la media hora.

## Luz para Daimiel

### Revisión de cableado y farolas

Después de Semana Santa se sustituirá la red de cables del barrio de El Pilar por otra completamente nueva, y en las calles Flor de Rivera y Quintanar se cambiarán las farolas de pie por las habituales que se fijan en las fachadas.

### Plaza de Toros iluminada

El coso taurino será objeto de una remodelación que se pretende esté lista para el mes de mayo cuando se celebre la tercera edición del Festival Freestyle. Lo fundamental de esta actuación - independiente de la revisión anual- es dotar al recinto de la iluminación necesaria para poder celebrar espectáculos nocturnos.



# Viajes MIRAZUER



Tlfos: 926 85 44 54 - c/ General Espartero, 14 - Daimiel (Ciudad Real) e-mail: viajesmirazuer@grupoqualitas.com